

Wir sind da für junge Menschen zwischen 14–24 Jahren, die in Linz wohnen, arbeiten, zur Schule gehen oder studieren.

Wir sind offen für alle, unabhängig ihres religiösen, sozialen oder kulturellen Hintergrunds.

Unser Konzept ist auf punktuelle Kontakte mit jungen Menschen angelegt und nicht auf Gemeindebildung. Jedoch besteht die Möglichkeit, über einen längeren Zeitraum mitzutun.

Der Sakralraum der Jugendkirche ist Ankerpunkt für unsere Angebote. Er verweist von sich aus auf die Themen Spiritualität, Gott und Kirche.

Das Konzept der verschiedenen Räume bietet die Möglichkeit, die Fragen nach Gott neu, kreativ, herausfordernd zu stellen und den jungen Menschen so zu begegnen, dass sie dabei sich selbst und Gott auf die Spur kommen.

BEZIEHUNGSRAUM – **Der Ort der Gottesbegegnung ist der Mensch.**

Wir schaffen Rahmenbedingungen, die Begegnung und Beziehung von Mensch zu Mensch sowie von Mensch zu Gott ermöglichen. Wir setzen ein Beziehungsangebot, in dem Jugendliche in Würde pubertieren können und wir sie in ihrer Einzigartigkeit wahrnehmen. Gott nimmt alle Menschen bedingungslos an. In dieser Haltung begegnen auch wir jungen Menschen.

SINNRaum – **Wir schaffen Orte für Erfahrungen: Es gibt „mehr als alles“!**

Wir unterstützen junge Menschen in ihren Fragen nach dem Sinn des Lebens und sind Tankstelle auf ihrem Lebensweg.

Die Begegnung mit dem Kirchenraum des grünen Ankers eröffnet eine Möglichkeit, Gott zu erfahren.

JUGENDKULTURRAUM – **Lebensausdruck in Bildern, Symbolen und Design**

Raum und Veranstaltungen werden ästhetisch und inhaltlich/thematisch, zum Teil niederschwellig in der Sprache der jungen Menschen, basierend auf ihrer Lebenswelt gestaltet und ermöglichen ihnen eine aktive oder passive Beteiligung. Das Besondere unseres Jugendkulturraums liegt darin, dass er zugleich Sakralraum ist und unsere Angebote in religiösen Kontext rückt.

EXPERIMENTIERRAUM – **Sich ausprobieren – Neues entdecken**

Wir bestärken junge Menschen in ihren Begabungen und Talenten und bieten Entfaltungs- und Ausdrucksmöglichkeiten. Wir ermutigen sie in kreativen Schaffensprozessen neue Seiten an sich zu entdecken.

Wir stellen Raum zur Verfügung und lassen uns auf Prozesse ein, die auch uns verändern. Dadurch entdeckt sich Kirche neu. Die Jugendkirche Linz ist exemplarischer Lernort für die Pastoral im städtischen Bereich.

Der GRÜNE ANKER nutzt unterschiedliche Netzwerke und hat verschiedene Kooperationspartner/innen, die unsere Jugendkirche bespielen, uns bereichern und Kirche anders in der Gesellschaft verwurzeln.

DU STELLST MEINE FÜSSE AUF WEITEN RAUM (Ps 31,9)